

Berliner Morgenpost

BERLINER MORGENPOST | SONNABEND, 25. JANUAR 2014 **

BERLIN | 15

SPANDAU**Poller für Slacklining
im Koeltzepark**

SPANDAU – Im Koeltzepark zwischen Schönwalder und Neuendorfer Straße kann man künftig Slacklining betreiben, das Balancieren auf einem Band. Im Rahmen des Projekts „Raum für Kinderträume“ seien drei Poller installiert worden, zwischen denen diese Bänder gespannt werden können, teilte Baustadtrat Carsten Röding (CDU) mit. Am 28. Januar, gegen 16 Uhr, wird die neue Anlage eröffnet. Sportler führen vor, wie sie genutzt wird. Auch in Spandau habe sich eine Slacklinerszene entwickelt, so Carsten Röding. *saf*